

Berita Priangan

Directeur: ALI RATMAN
Hoofdred: BAKRIE SOKRAATMADJA
INI HARI TERBIT 1 1/2 LEMBAR

Diterbitkan setiap hari
ketjoeali hari jang dimoeliakan
oleh Uitg. BERITA PRIANGAN - Ditetak oleh Drukkerij ECONOMY

Losse Nummer 5 cent.
Langganan f 1.- seboelan
Advertentie f 0.10 per regel
Bajar lebih doeloe.

Phabaran

Tentoonstelling amal

Nanti dari moelai hari Kemis tanggal 7 September peokoel limasore bertempat di Societie Kaweningan Mitra oleh Pasi tjabang Tasikmalaja bakal dipertoendjoeka tentoonstelling dari kerajinan dan keontoeangannya dari ini inisiatief akan didermakan pada orang-orang jang tertimpah oleh bahajalam di Tjineam.

Lamanja ini tentoonstelling sampai hari Minggu tg 10 September

-o-

Ketjilakaan pesawat terbang

Toeroet pendengaran Aid pada malam Siasa jang baroe laloe ini seboesh pesawat pelemper bom Glenn Martin 567 mendapat ketjilakaan ketika ini kapal oedara melajang pada waktu petang itoe.

Pilotnja sergeant-korverband vluger F. Tak teroes meninggal seadangan pembantuena seorang serdadoe Tjalal mendapat loeka loeka berat Pesawatnja bantjoet sama sekali.

Kini sedang diselidiki apa jang menjadikann sebab itoe ketjilakaan

-o-

Kapal Hadji poelang kembali

Dari Betawi dikabarkan bahwa kapal Hadji "Kota Lutem" jang pada tg 3 Sept jang telah laloe meninggalkan Tandjoeng Priok berlajer ke Djeddah, pada kemarin pagi telah datang kembali di Tandjoeng Priok berhosboeng dengan keadaan internasional jg sangat geating ini.

Kenaikan harga barang jang mengan-tjam kepada Ra'jat

Baroe kemarin doeloe, salah se orang anggauta redactie kita diadjak beroending oleh para pembesar negeri dari hal memperli-doengi kesoekaran rajat dari hal kenaikan harga barang-barang keperloean hidoep, karena petjahnja peperangan di Europa itoe,

Baroe kemarin kita moeatkan selangkupnja peratoeran atas tinda-kan jang diambil oleh pemerintah dalam memperliudoengi rajat dari pada gentjetan harga barang barag oentoek keperloean hidoepnja itoe.

Kita poedji tindakan pemerintah itoe dan kita hargakan setinggi tingginya bahwa pihak jang berkewadjaban telah mengadakan speziale politie oentoek mengamat-ogamati pedagang jang menaikkan harga dagangannya jang tidak ber-alesan itoe. Kabarja ada bebe-ruapa orang pedagang bangsa Ti-onghoa jang telah mendapat peri-ngutan, djaogalah hendaknja "memantjing ikan dalam kolam jang keroeh" ini.

Tapi soenggoeh sajaog, rospanja maksoed pemerintah ingin membe-rikan perlindungan kepada rajatnja atas gentjetan harga barang-barang itoe, tidak mendapat hasil sebagaimana jang dikehendaki.

Kita telah kabarkan, bahwa se soedahnja terbit berita tentang pe-terjahnja peperangan di Europa itoe mak-orang-orang jang mampoeh berlomba lomba membeli beras se banjak banjaknja, seolah-olah di-zoenakan persediaan didalam roe-mah oentoek beberapa boelan la-manja.

Berhosboeng dengan banjaknja orang jang membeli beras lebih dari pada keperloeanja itoe, maka persediaan beras ditoko toko djadi sangat koerangnja.

Karena persediaan dalam toko to-ko beras soedah tidak banjak lagi baik karena didjoel terlaloe ba-nyak moepoen memang diseng-aja sebagian dari dagangannya itoe disimpan sadja dalam goedang dan tidak dikelosarkan maka dengan sendirinja mereka jang tidak mam-poeh membeli beras banjak itoe, merintih minta pertoeoengan pen-djoel beras serta keloeur dari ke-hendaknja si pembeli sendiri soeka membeli beras dengan harga jang lebih tinggi dari pada biasanja.

Mengertilah kita bahwa naiknja harga beras itoe boekan perminta-an si pendjoel, tapi adalah kei-nginannya si pembeli sendiri.

Akan tetapi, meski dengan dja-lan sapoea djoega, njatalah beras itoe tidak moed h ditjari sebagai mana biasanja dan harganjapoen menjadi naik dengan sendirinja.

Memang pemerintah telah me-ngeloerakan aotjaman kepada sia-pa jang menaikan harga dagangan-ja. Tapi dalam hal jang terse-boet itoe, si pendjoel tidak mena-ikan harga dagangannya bahkan si pembeli jang berani membajar le-bih dari harga biasanja.

Dengan tjara jang sematjam itoe, si pendjoel merasa tidak melang-zar oendang oendang dari pada pemerintah.

Harga barang makanan jang di-dalam blik djoega, mitsatja men-tega telah menjdi naik, meski naiknja hanya seobang. Orang jang sangat boetoeb, tidak mem-ikirkan oesang jang seobang itoe teroes dibeli sadja, karena am-pir rata semoes toko menaikkan har-ganja mentega itoe.

Keudati telah ada ma'loemat d-ri pembesar negeri haroes membe-ri tahoeka kepada politie, djik-mendapat taho ada hal jang se-matjam itoe, tapi kebanjaka orang lebih soeka toetoep moeloe, kare-

na dikoeatirkan timboel permoesoe-ban diantara si pembeli dengan si pendjoel itoe.

Dikawatirkan lagi, nanti soesah membeli barang jang sematjam itoe, djika ia berani mengadoekan langganannya kepada politie.

Apa jang kita bentangkan diatas itoe, hanya sebagai tjentoh sadja dari bermatjam matjam kedjadian jang kita dengar, dari hal kenaik-kan harga barang-barang keperloe-an hidoep itoe.

Akalja pendjoel jang pertama kali diperboeat, ialah menjimpan barang-barang dagangannya lebih doeloe. Peaggilingan beras, mana-han beras-ja tidak banjak dikir-mikan kepada toko toko langganan-ja. Demikian poela si pendjoel beras itoe, menjimpan doeloe be-rasnja didalam goedang, dengan maksoed agar moedah mengata-kan kepada langganannya, soedah ti-dak ada persediaan lagi.

Djika si langganan soedah me-rintih, baroeah si pendjoel men-berikan kesanggopean akan "toe-toeng" mentjarkan beras dari la-in toko, tapi haroes diberi keoes-toengan.

Begitoeah djalannya perdag-aan pada woesim soekar ini mem-berikan kesanggopean oleh sebagian pe-dagang di blik soekar, oentoek mendapatkan keontoeangan jang lebih besar.

Pembesar negeri mengadakan la-rangan kepada pendjoel jang me-naikkan harga dagangannya dengan tidak berlesas. Tapi Pembesar negeri tidak melarang orang me-njimpan barang dagangannya soe-paja si pembeli djadi kelabakar-dan akhirnya si pembeli sendiri soeka memberi harga jang lebih tinggi.

Kita ingin taho, daja oepaja pakah jang akan diparboeat lag-oleh pemerintah oentoek memper-liudoengi rajatnja dari pada ge-tjetan harga itoe?

B.S.

Penghematan negeri Soerakarta jg ter balik ?

Kita mendengar kabar dari soem-ber jang boleh dipertjaja, bahwa penghematan Negeri Soerakarta jang didjalankan dalam golongan BB, ada terbalik bel ka boeahnja seperti diketahoel K R M T Mr Wongsonegoro dipindahkan mendja di Boepati BB. Sragen dari djaba-tannya Boepati Njoko Soerakarta belandjanja mis'k sama, artinja be-landja Boepati Pangrehprodjo jang penoeh jalah f 800.— Dan selain-ja itoe gadjih masih ditambah toelaga lagi f 100.—, dengan se-diri dapat oekost pindah dan me-ogadakan alat baharoe tidak ke-rang dari f 500.—.

Dengan adanya itoe oesang jang dikelosarkan oleh negeri djik-lau kabar itoe betoel, terojata bahwa penghematan jang diadakan oleh

negeri itoe tidak tjotjek dengan maksoednja belaka. Lain roepa di-kelau negeri mengadakan perato-eran baharoe jang beloem dicemoek-kan pada pegawai pegawainja m-noeroet faham kita ada seperti berikoet:

1 Dikalau pekerdjaan Boepat Sragen itoe jang ditetapkan seorang Ouder Regent atau Boepati Anon-jang dipandang tjakep pekerdjaka-nya karena sekarang tidak berkoer-rangau Negeri tiap tiap boelan mengeloerakan oesang gadjih f 400 dan sotengahnja gadjih Ouder Re-gent f 175 atau semoes f 575.

Mandjari dikalau tertimbang d-engan keadaan sekarang Negeri ad-lebih banjak mengeloerakan oesang saban boelaanja f 900.— f 575,— sama dengan f 325.—.

Dengan keterangan terseboet di-atas terojata bahwa Negeri tidak moedjalankan pengiritan, malah-ja sebaliknya. Soekoer dikalau dari pemindahan Mr K R M T Wong

Bandrek Bandoeng

Kaga djadi

Gara gara perang di Europa, sampe apa apa banjak jang kaga djadi.

Orang maoe naik hadji kaga dja di, sebab takost mati. Ada jang maoe kawin kaga djadi, sebab ta-kost harga keperloean hidoep ter-laloe tinggi, Maoe kasi oetang ka-ga djadi, sebab takost kaga dibajar. Banjak lagi roepa roepa hal jang kaga djadi, sebab ja takost

Betoel apa engga? Toekang bandrek maoe pergi ke loear negri kaga djadi, sebab ta-kost kaga bisa poelang, kesian Bok Bandrek hidoep sendiri.

Apa jang kedjadian? Orang jang tadinja ngelamoen maoe langganan Berita Priangan, sekerang kaga tjoea ngelamoen sadja, tapi betoel betoel banjak jg kedjadian.

Nah itoe dia, gara gara perang di Europa.

Betoel apa engga? Tjoema toekang bandrek harep, bajar langganannya djoega misti setia, djangan kaga djadi dibajar.

Toekang bandrek

Toean soedah kirlm postwis sel pada Adm Ber Pri ?

Wongsoero ioe positienja B B smte-aren di Soerakarta akan dapat perlaikan, artinja gadijnja akan sama diuisikan.

Sebetoeleja hal terseboet mendja-likan tida seogadja semoes koesm B B Negeri Soerakarta, karena sa-ma meras, bahwa di Rijk Soera-karta tidak mempoenjai Ouder Re-gent jang tjakep atau bevoegd men-djadi Regent.

Ioe keadaan sebetoeleja mendja-likan tidak esaknja keadaan atau sebetoeleja Negeri haroes mendja-garja.

Sekali lagi tentang pengloeran-oesang. Menoeroet peratoeran Nege-ri Prijaji jang pindah tempat de-ngan naik pangkat atau tidak Negeri meuberi sebagian seberapa onkostnja berpindah itoe.

Mendjadi tentang pengloeran-oesang pada Regent Sragent itoe djoega menjalahi peratoeran Nege-ri Poela tentang meogadakan alat-alat baharoe itoe djoega tidak pa-ta tempatnja. Sjeekoer dikalau se-moes prijaji jang "seroeapa dengan keadaan Regent Sragen itoe akan dapat keroegian bersamaan djoega dengan itoe Regent. Ini haroes di-timbang dengan tenang.

Soedah selajaknja hal ini diroen-tingkan dihalaman ini, Negeri ha-roes kita sajangkan atas peratoeran-ang seroeapa itoe.

Moedah-moedahan hal ini dapat tjperhatikan sametinja, soepaja ke-adakan jang tidak selaras ini t-dak didjalankan lagi.

-o-

Dika sih Nasehat

Pada hari malem Rebo jl. Jour-nalisten di Tasikmalaja soedah di-panggil menghad p sama toean A. R. jang baroe, perloeja meng-ealkau dua toean A. R. terseboet soedah manasehati soepaja semoes djaogan sekali kali membikin Co-nentiar dari perselisihan di Euro-pe jang lagi berdjalan sekarang kata penoelis dari Tasik.

-o-



Dalam pelajaran perloe mamah
Tablet Balashin Sai tjap Matjan.
boeat ilangken mabok laoe,
kepala poesing dan segerkan badan

BISA DAPAT BELI DI SEGALA TEMPAT

TOKO „THIO,“

Bantjeuj No. 15 Bandoeng

Selamanja sedia MEUBEL dan tempat tidoer roepa-roepa model. Dengan harga pantas moerah dan barang ditanggongeng bagoes.

Djoega terima pesenan dari roepa roepa model sekarang Silahkan tjoba datang periksa tanggongeng menjenangkam

Hormat

Thio Hin Nga



RR Bandoeng

Nanti pada hari Senin tg 18 ini boelan moelai poekel 9 pagi RR Bandoeng akan mengadakan rapat terboeka di gedoeng raad itoe di Belonggedeweg No 10 dalam ini kota.

Dibekoek ketika mendja lankan rolnja

D begitoelah namanja seorang laki laki asal dari Pameungpeuk disini tidak mempoenjai pekerdjaan jang tetap pada malam Ming goe jang baroe laloe ini telah mo tjoba keantoengauca dengan dja lau mentjoeri diroemahnja v T di Rjouwstraat nomer 157.

D ini dengan sangat sembronno telah masoek dalam kamar t doernis dan kemoedian menambill satoe vulpen merk „Pelikaan“. Te tapi ketika D ini moe poelng kembali dengan tidak tersangka sangka v T ini sadar dan teroesa menangkup pentjoeri jang sangat sembronno ini.

D sekarang ada dalam tehaunan merasaka „boeahnja“ pekerdjaan jang terlarang.

Rapat Oemoem BPIK.

Badan Pemoeda Ilmoes Kaseh tan nanti sore diam 6 30 di Gedoeng Pawijitan Taman Sewo Poeng koerweg 7 akan mengadakan rapat oemoem berama dengan leingnja di Moedjani.

Di rapat terboeka itoe, akan dicoemoemkan es s dari toedjoean nja badan BPIK, itoe

Melanggar oendang oendang

toekang beras diproses verbal sebab menaikkan harga

Politie jang special dipekerdjan oentoek mendjaga harga harga barang telah membikin proses verbal terhadap seorang toekang da gang beras nama O J dari Ko sambi karena melanggar oendang oendang jang telah ditetapkan dan tidak memegang itoe harga jang mendjadi dasar [staandaardprijs] pada tanggal 24 Augustus jang telah laloe.

Tidak lama lagi ini toekang djoe al beras akan dihadapkan dimoeka medja bidjan, begitoelah menoe roet pendengaran Aid.

Berita perang menggem parkan

Doea penjopetan depan kantor Aid.

Ketika berita perang itoe boeat pertama kalinya dicoemoemkan oleh sirene dari soerat kabar Aid dan djoegg oleh bulletin dari itoe soerat kabar djoega beberapa orang telah pergi kekantor Aid tereseboet oentoek mendapatkan itoe bulletin

Pada saat itoe maka didjalan di depan kantor Aid itoe orang berdjedjal oentoek mendapatkan kenja taan tentang berita jang menggem parkan itoe.

Hal itoe tentoe mendjadi kesempatan jang baik bagi orang pandjang tangan. R W dari Tjitjalengka jang pada waktoe itoe djoega ada disana mentjadi korbannja toekang tjopot. R W ini telah kehilangan dometnja jang isi oeng semoe nja sedjoemlah f 179 50.

Pada saat itoe djoega maka W T jang tinggal di hotel W.ihelmina ini akan ditjopot oleh seorang na

Shabaran

Boenoeh diri dengan keris

Seorang pemoeda laki bernama M ladi oemoer 26 taheon anaknja Mangoemsemir bersamah didesa Kokoem Djemantono [Solo] jang waktoe belakangan mendjadi boetuknja M. Sampoero Pengoeloe Naib Djemantono Kotta Mangkoe egaren, pada hari Djoem hat siang jam 2,30 diket. hoesi oleh madj kanna b h w. beliau berloemoerao darah karena dimana perotoetja da loeka jang lebar.

Meoeroet penjelidikan itoe anak memboenoeh diri dengan keris, orang toea tetap oentoeng djw nia mish dapat ditolong de galibawa keroesah sakit Zeke zorg Solo. Apa jang mendjadi sebajuja sampai sekarang masih dalam par aujan dan baharoe dialediki.

Nan Hua Hercules

Dosloe pertandingan pertama Nan Hua telah menderita kekalahan dari Hercules.

Kemarin dalam pertandingan jang paling echir dari Team Nan Hua di poelan Djawa ini Nan Hua ho oja bisa main dengan serie sadja, Sampai echir stand 2 - 2,

Kamana pergijnja

Seorang anak meninggal kau roemah orang toeanja

Pada hari Septoe pagi jang telah laloe anaknja Nji I bernama N I E tinggal di Gang Hadji Pah roerodji nomer 112 blok 13D telah meninggal roemah, Sampai djaoeh malam maka anak ini be loem sadja poelang kembali hing ga mentjoerisan orang toeanja.

Olah karena itoe oleh Nji I ter seboet hal demikian diraportkan kepada poltie oentoek miata ba toeanja, mendapatkan anakoj kembali.

Koerang hati hati

S etie satoe dari poltie disio tel h menerima kabar dengan perantaraan tel. fon jang menerangk an, bahwa jang meolefion ini bernama J C B. tinggal di M. y l weg 7 telah kelia gan satoe dom pat terbiikin dari koelit jang wa n oja sawo maang dan disid ngan oeng sedjoemlah f 60.

Mentjoeri cemen

Seorang rechner tel h me angkap doe orang nama S dan Dj jang telah tersangka mentjo eri semen. Ketika dipriksa lebih djaoeh maka doe orang itoe me ngakoe jang mereka benar mentjo eri semen.

Sekarang mereka ada dalam te haunan.

Mati di apothek

Diserang oleh penyakit ber roerte?

Kemarin dosloe sore kira kira djam setengah lima di Atjehstraat orang orang mendjadi gempur ka rena ada seorang laki laki jang meoeroet pakaiannja ada seorang terhormat djoega telah mendjad lemis dan teroes djatoeh dari spe dauja. Kemoedian orang ini diang koet kerosmah obat (apothek) De Slamat di Merdika 5.

Diam 5 djadi satengah djam ke moedian maka orang ini meing gal, dan oleh karena itoe maka Dr G itoe dipanggil oentoek meme riksa jang meninggal dan meoeroet keterang itoe dokter meuinggaloj karena soedah kadanja (boekau kanajaan).

Ketika diesoet lebih djaoeh ma ka terojata jang orang ini berna ma Abdoelgani seorang commie klas tiga di D V O tinggal di Sa troegweg No 17.

Seroean

Assalamoe'alaikoem w.w

Bihwasanja, maka pada masa jang echir ini orang selaloe meo dengar kabar baik atau kabar meo njoengkan tantegz keadarn Stieh ting „Roemah P. hoes Moeslimi“ di Stoviaweg No. 4 A Bat. v. l. Cen trum, oempamarija:

Pendirian roemah pondok anak anak berserta soerounja telah selese.

Seorang anak loeloes dari k'leer makerschool dan laloe bekerdja

Seorang anak bekerdja s-bagai Crani pada salah satoe toko Eropa

Doea orang anak telah bekerdja pada familie,

Seorang anak telah loeloes dari Ambchtschool.

Dala n boelan Juli jl menikah kan seorang anak gadis

Dan selama boelan Juli dan Au gustus 1939 telah mengchitanka [menjoeatkan] 14 orang anak laki laki setjara sedehana

Tetapi . . . pencempung „Ro mah Piatoe Moeslimi“ memang selaloe berkoerang dan bertamb h; tambahnja d sebabkan pejeraha dari roemah roemah sakit atau pol tie, jaitoe anak anak jang terlan tar, ortinja ta' ada jang merawat nia, atau memang anak anak jatin.

Saudara saudara kaoem Moesh maat dan Moeslimatin!

D balik kabar jang menjeeang kan itoe, spabila orang soeka me nintjan kebelakang ertnja mem perhatikan serta melihat dalam hal oeroesan belandjuna, disioe baha roelah akan merasa piloe hatinja.

Boekankh anak-anak sedjoem lah seratoes orang itoe setiap hari ta akan diberioja makan, pakainan serta didikan? Semoea ini tentoe memakai oeng apaopela anak anak ketjil (baby) dalam semoeanja ter njata lebih mahal rawatannja dari pada anak anak jang telah besar.

Sewa roemah, penerangan, gas air toelage goeroe sekolah, goe roe mengadji, varpleegster, baboe anak anak, baboe tjoeji dan toe kang masak, itoesah semoeanja oeng belaka!

Saudara saudara kaoem Moesh maat dan Moeslimatin!

B hwa tentang oes b anak anak, meoeroet amanat dari Allah, memang ggoeogan kaoem Moeslimin!

Inipoes ta perloe ditoealis bersa dar kepada ajat serta hadits man r sanja oemoem tel h megetahoe nja.

Adapoen Stichting „Roemah P atoe Moeslimin“ ini kepoenjan ce moem hingga hidoep mintonia at u madjoe moe doernja adalah tergen oeng kep di oemoem: hidoepnja tari matj m-matjam derma dan zakat-fitrh.

Pengoesoes dari Stichting terse noet mengerti dan pertjaja, bahw diantara saudara saudara kaoem Moeslimat dan Moeslimatin msah banjak jang berhati dermawan ser ta akan soedi melimpahkan amal nja beroepa apa sadj, teroetama terma jang beroepa oeng dengar tjalan sekali goes atau dengar dje lan pada setiap boelan!

Roemah Piatoe Moeslimin selaloe meoenggoenja, . . .

Salam dan hormat

Atas nama Stichting Roemah Piatoe Moeslimin, Njonjah M D Roem, Secr. Penningmeesteres.

Menget. hoesi. Njonjah S Z, Goe rawan, President.

Dilarang memotret

di Pelaboean T. Priok

Departement Marine mengoe moemkan, b hwa moelai ini har tanggal 5 September 1939, sampa ada perintah lagi tidak diperbo ehkan memotret di pelaboean Pa djang Priok

Tadi Malam

Kaoem tani

Tadi malam, ampir koga ada lagi jang si Ronda denzer tjoe ma orang ngobrol perkara perang an mahalnja harga makanan.

Dosloe orang pandang kaoem ta ni itoe ada dikelas jang bawah, ta ni kaoem ambtenaar dipandang le bh berharga.

Sekarang roepanja orang moelai mendoesin, naiknja harga keperloe an hidoep kendati ada larangan. Kaoem tani lebih senang dari amb tenaar, biar beras mahal, tapi ma si ada oebi dan siangkng, ada ka tjang dan diazoeng, bisa digoena kan boeat hidoep, tida takoet kela paran.

Orang jang makan gadis, kendati oedihnja besar, kaloe keperloean hidoep soesah dibeli. Apa maee djkata?

Perang Europa jang sekarang ini, djadi peladjaran dan pengala man baroe, orang bisa hargakan oedjoeng tjangkoeel, lebih berharga dari oedjoeng penah.

Roda doenia selaloe berpoetar.

Si Ronda

Kelau kirim oeng pada Adm. Ber Pri, harap di toelis nomor abonoe Toean!

Badan Pemoeda PAI

Soerakarta berdiri

Pada tanggal 29 boelan Augustus 1939 bertempat digedong PAI Pasar Kliwon oleh para pemoeda pe moeda Arab di Soerakarta diada ken pertemoean goena akan men dirikan badan Pemoeda P A I tj a bang Solo. Beberapa debat diada kan, dan selandjoetja dapat ke noefskatan bahwa hari itoe badan Pemoeda PAI didirikan dengan bersemangat. Permoesian jang min ta ditjatat mendjadi anggota ada 30 anak dan soesoean Pengoesoes adalah seperti berikoet:

Voorz'tter toean H. san. Sekretaris toean Ali Algadir. Commissar sen toean A Abdad Aboebakar Baradi M A Soengkar

Concours boeroeng perkoetoet

di Tasikmalaja

Ioi iniatief poen soengadja di adakan jaitoe keantoengannja oen toek amal poela.

Concours boeroeng perkoetoet oentoek di Tasikmalaja sering seka li diadakannja, dan sebegitoe se riagnja selamanja mendapat perha tian jang loear biasa.

Djika melihat gelagat begitoe ini concours jang akan diadakan pada tg 17 September tentoe akan mendapat success sebab selae nja bisa mendengarkan soe aranja si Manis dau si Leor djoe ga sembari amal oentoek jang ter timpah b-haja di Tjineam itoe, jang mempoenjai kepentingan oentoek ini dari sekarang bisa di atat namanja sekalian mengirim an oentoek inzt. ja sebanyak f 0,50 ama toean Kasan Goedang Pang ajoengan Tasikmalaja. Adapoen tempatnja ini concours di kp Koedang Tjamisweg.

Toko Huurkoop Egypte

TJIBADAKWEG No. 2 - BANDOENG

Baroe diboeaka:

Dan sedia roepa2 KORSI, MEJA, LEMARI, TEMPAT TIDOER, PERMADANI, KRETA ANGIN dll. Semoea barang BAGOES. Harganja MOERAH.

Pembajaran ringan

Silahkan toean tosan mampir boeat priksa

Eigenaar
S. SALMIN B.N MANIF

Angkatan oedara Inggris membikin penjerangan yang berani pada pelaboehan² Djerman

Djalannya peperangan dilakoekan di oedara, di daratan dan laetan

Kapal Athenia betoel ditorpedo

Penoempang-penoempangnya melihat kapal silam setelah dibombardeer

Londen 5 September (Reuter-Ob). Para penoempang dari kapal „Athenia“ yang telah ditorpedo itoe soedah sampai di Greenock. Mereka menerangkan bahwa beberapa orang telah terapeong apoeug dalam kapal penoeloeng 11 djam lamanja sampai merka diketemoekan oleh kapal lain. Penoempang penoempang menerangkan dengan tegas sekali, bahwa torpedo itoe dilep skoenja dengan tidak ada pemberian tahoe lebih doelo, sedang seboeah kapal silam baroe terlihat sesoedahuja terdjadi itoe letoesan.

Communique dari Ministerie penerangan

Londen 5 September (Reuter-Ob). Seboeah Communique dari ministerie yang memberikan keterangan keterangan (ministerie yang baroe dibentoe) menerangkan, bahwa angkatan oedara Inggris soedah berhasil mengadakan penjerangan kepada beberapa boeh dari kapal kapal angkatan laet Djerman di pelaboehan pelaboehan marime Djerman Brunsbattel dan Wilhelm haven. Beberapa bom telah megoek sepeoehnja.

Bom bom berat telah megoekkan keroekakan besar pada seboeah kapal perang besar (slagschip) di Wilhelmshaven, dan djoega di Brunsbattel didjadi penjerangan sematjam itoe kepada seboeah slagschip dengan berchir seperti jang doeloan.

Angkatan oedara kita — begitoealah kata itoe communique — telah ditentang oleh meriam meriam perlindungan oedara (bangsa Djerman — red) hingga kita djoega merasai kekalahan.

Kaspstad 5 September (Reuter-Ob). Wetgevende Raad memoetoeokan oentoek menjoe dahi perhoeboengan perhoeboengannya dengan Djerman.

Perang di Laoet

Londen 4 September (Reuter Aid)

Merime telah mengoemoemkan bahwa tindakan dari angkatan Laoet disemoes Laoetan diteroekakan tetapi sempe sekarang be loem dikabarkan tentang peratoeran (pekerdjaan pekerdjaan peperangan) jang besar dan penting.

Pelaboehan Devor di Inggris telah ditoeoep oentoek kapal kapal dagang.

Kapal moeatan Djerman

dikaramkan Amsterdam 4 September (Uit Press Aid)

Dikabarkan bahwa seboeah kapal moeatan kepoerajaan Djerma „Oinda“ telah dikabarkan di laetan Atlantich disoebah tempat jang letaknya 600 mijl di Selatan berat dari Knap Polonia. Kapal „Gerarde“ telah menemoekan kelas kelasnja kapal Oinda tab.

Itoe pegawai pegawai dari kapal „Oinda“ menerangkan bahwa seboeah kapal pedjadjah Inggris „Alax“ telah menahan itoe kapal Oinda dan memerintahkan sepaja pegawai pegawai kapal Oinda itoe meninggalkan itoe kapal jang 6 djam kemoedian teroed ditembak oleh kapal pedjadjah Inggris itoe hingga karam.

Ditoetoep dengan mijn

Peringatan negeri Djerman kepada Zweden.

Djerman memperingatkan kepada Zweden bahwa dimoeka dijalan dijalan ke Oresund dan Groote Belt telah ditetapkan ada mijn-bommen.

Kapal Kesti kena mijn

Kopenhagen 4 September (Reuter-Aid). Seboeah kapal kepoerajaanja ne

geri Joenani (Griekenland) soedah karam didekat Falsterbe di Laoet Timoor, di doega jang kapal itoe telah kena mijn. Kapal itoe berangkat dari Antwerpen menoe dje ke Leningrad.

Garisan peperangan disebelah Barat

Parijs 4 September (Reuter Aid). K. Logan kaloesa jang mengeta hoei benar benar menerangkan bahwa kelakoesa kelakoesa militer di darat dibatas Perantjia Djerman be loem dilakoekan dan djoega dilaoetan beloe dimoelai karena pertama kalinya mobilisatie di Perantjia dimoelai pada tanggal doea Septem tember dan kedoanja karena ha roes didjadi dahoele tindskan tindakan pembalesan.

Lain dari pada itoe maka angkatan Laoet Inggris heroes menempati doelo kedoedoekannya jang baroe.

Itoe desakan kepada garisan peperangan di Polen akan menjadi koerang djika soedah dimoelai pekerdjaan pekerdjaan peperangan.

Polen mege bom tanah datar

Chrau 4 September (Trans Ocean Aid).

Seboeah pesawat pelembar bom kepoerajaan Polen soedah berhasil melaloei garis penjagaan Djerman di Sileze Tengah dan menjatoeahkan bom di desa Oler Beltsch jang tidak ditindoeugi. Dimana pada saat itoe koem tani sedang bekerdja. Oentoeng tidak ada jang menjadi korban.

Pesawat terbang Inggris

Berlija 4 Sept (Reuter Aid). D N B mengabarkan bahwa pada hari ini djam enam Wilhems haven dan Cuxhaven telah didjatoehi bom oleh pesawat terbang Inggris.

Tidak ada keroekakan. Lima boeh pesawat terbang Inggris telah dijatoeahkan.

Contact dengan garis

Parijs 4 September (H. van Aid). Pada kemarin malam telah dikeloarkan sae communique; Perhoeboengan dengan garis peperangan dikit kesedikit soedah terdjadi. Kekoesatan kekoesatan marime Perantjia soedah bisa menempati kedoedoekan kedoedoekannya jang telah ditoe djoekan.

Angkatan laet telah mengadatkan itoe pelajaran jang perloe

Perang di oedara

Esjberg. (Denemarken) 4 Sep. Seboeah pesawat terbang jang ta dikenal dari negeri mana telah menjatoeahkan empat boetir bom sedang jang doea telah melatoe dan meroesak roemah. Sampai kini soedah ada doea orang korban.

Melajang oentoek melihat-lihat

Londen 4 September (Reuter Aid)

Ministerie tentang peroesan Penerangan telah mengoemoemkan, bahwa pada malam Senin jang baroe lae pesawat pesawat terbang dari angkatan oedara R dja meloekkan pelajagan pelajaran jang loes sekali di sebelah Oedara Ba negeri Djerman oentoek melihat-lihat dan mengadakan propaganda. Mereka tidak disorang oleh teratara moesoh.

Garisan

peperangan di Polen

Warschau 4 September (H. van Aid) 300 orang telah dan 500 orang telah meninggalkan dan li

Pidato Chamberlain kepada Ra'jat Djerman

„Kami tidak bisa pertjaja lagi pada pemimpinmo“

Dari Londen toeroet Reuter Aid dikabarkan bahwa Chamberlain telah membikin pidato jang disiarkan dengan radio dalam bahasa Djerman jang ditoe djoekan kepada ra'jat Djerman.

Antarantja premier Inggris inimeerangkan; Negerimes dan negeri kita sekarang sedang berperang.

Negerimes telah masoek dalam negeri merdika negeri Polen dan kemoedian mege bom ini negeri dan telah berdjabatan tangan dengan negeri kita oentoek membea diri.

Setelah Chamberlain membikin ichtiar tentang kedjadian kedjadian maka Chamberlain menerangkan tentang djawabannya Hitler kepada Polen sebagai berikoet.

„Apa seboehja kita megoagggap perloe oentoek membea sae negeri di Europa Timoor, sedangkan kepeentingan kita letaknja di sebelah Barat?“

Djawabau kami dengan menjesek sekali ialah demikian. Tidak ada seorang poen dinegeri kami (Inggris) pertjaja pada pemimpinmo.

Dia bersoempah, bahwa dia akan menghormati perdjandjian Locarno tetapi dia sendiri jang melaggar.

Dia bersoempah bahwa dia sama sekali tidak mengharapkau atau k h berniat oentoek merampas negeri Oostereijc, boektinja dia djoega tidak memenehi djandjinja.

Dia menerangkan bahwa dia tidak akan memasoekkan negeri Tjechie pada Djerman Raja, tapi dia djoega jang merampasnja.

Dia bersoempah setelah didjadi perdjandjian Munchen bahwa dia tidak mempoesaj niatan lagi oentoek melebarakan negerinja dan djoega ini kali ia melaggar perdjandjijannya.

Dejam enam tahoen ia telah bersoempah bahwa ia menjadi moesoenja „Bolsjewisme“ akan tetapi sekarang ia menjadi seha batoeja.

Apakah kamo akan heran bahwa pertataan perkataannya tidak berharga djoega tidak sepadan dengan kertas, jang isinja toelisan toelisan djandjinja.

Itoe perdjandjian Djerman Roeslan ada sae volte face (perubahan jang tiba tiba) jang sangat menertawakan oentoek membasmi front perdamaian, akan tetapi spekulatienja ini gagal dan garisan perdamaian (vredes front) masih tegoes.

Pemimpinmoes megoerbaakan kamo boeat sae spekulatie jang sangat boes kepada peperangan oentoek bias lolos dari ini keadaan, jang telah dibawa olehnja.

Kita tidak bertempoer dengan ra'jat Djerman, akan tetapi melawan Pemerintah jang berlokes sekehoedaknja. jang telah menghianati ra'jatnja, keboedajaan Kebaratan, dan semoes jang sangat berharga boeat kita.

„Dalam sehirannya Chamberlain berkata, „O, moega moega Allah meliandoengi keadilan“.

ma ratoes orang telah mendapat loeka loeka oleh karena pengeboman dari oedara distas kota Prijszen dan Bydgosz Pesawat pesawat terbang Djerman kemarin telah meroesak sae desa jang didiami oleh 250 orang dan kemoedian menjatoeahkan bom o'eh karena maoe banjak sekali chewan jg mati.

ANGGOER DJIN SOM

SPECIAL BOEAT PREMPOEAN

DJIANGAN KLIROE, SELAMANTJA ETIKETNJA PAKE INI MODEL DAN TUP IKAN MAS

Harga 1 botol 250
1/2 botol 130

KALOE BELI 1/2 DOZIJN ONKOS REMBOURS VRIJ

Hoofddepot Roemah Obat Tay An Hoo

Hoofddepot : TOKO OBAT TAY AN HOO Tanah Lapang Gledog No. 10 TELEFFOON 1620 - BATAVIA

Agenten : BANDOENG : DJIN SENG TONG — BAN AN HOO — ENG SENG TJAN — BAN KA TJOEN — DJIE THIAN HOO — DJIE HOO TONG — THIAN SENG HOO — THAY SENG TONG — BAN SIOE TJOEN — THIAN SIOE TONG — BAN GOAN TJOEN — Tjimahi : Po An Tong — Djokja : Tay An Tjan : Tegai ; Po Seng Tong — Lampong : Tay Seng Ho — Tadjoeeng Pandan : Tie An Tong — Soeka boemi : Po Tjoe Tong — Pekalongan : Tay Tjoen Hoo — Blitar : Eng Tong Hoo — Tjilatjap : Tjee Lam Yok Pong — Solo : Eng Tay Hoo — Makasar Eng Taij Hoo — Tasikmalaja Ek Goan Tong. — Djember, Eng Seng Hoo — Lahat, Tjee Tong Tong — Malang : Tek An Hoo — Lam Tong Yok Pong — Magelang : Thay An Tong Djombang : Tjee Seng Hoo — Madioen : Eng Tje Hoo. — Indramajoe Ek Sioe Hoo, Soerabaja : Tjee Bin Yok Pong - Ie Kiem Tie. — Ie Djen San, Semarang : Ngo Hok Cong. — Gombang : Theng Tjhoen Yok Pong — Toeloenggoeng : Tay Seng Hoo. Palembang : Tian Seng Kok. Tjepoe; Eng Tek Hoo. Garoet; Tong Hoo Tong. Tjirebon : Tieng Bis. — Tangerang : Ban Hok Seen. — Buitenzorg : Eng Hok An, Serang Poen Leng Tong — Tjikampek; Seng Seng Tong — Medjokerto; Tjee An Jok Tong — Banjoewang Ban An Jok Pang — Poerwokerto : Eng Tjoen Ho. — Tjikarang : Sio ng Hoo Tong — Kawangra : Ho Pan Lian — Kediri : Djie An Koeng — Soekaboemi Tong. Tan Yok Pong. (Jarb)



Radio NIROM

Archipelzender PMH 45 Mr.

Rebo 6 September

Bandoeng II 193 Batavia II 190 PMH 45

- 5 - sore Taman Poetra
- 7 45 . Lagoe Krontjong
- 6 15 . Lagoe lagoe Tjong Hwa
- 6 30 . Lagoe lagoe bali
- 7 - malam Studio Orkest
- 7 40 . berita pers (Batavia)
- 8 - . Tanda waktoe
- 8 01 . Klenengan mana soeka
- 1 - . Toetoeop

PMN 29

- 10 - malam Klenengan mana soeka
- 11 - . Agama Islam
- 11 45 . Lagoe Kasidah Arab
- 12 - . Toetoeop

-o-

Kemis 7 September

Bandoeng II 192 dan III 50 Batavia II 190

- 6 - pagi Gamelan Djawa
- 6 30 . Hawaian Timoer
- 7 - . Tanda waktoe
- 7 01 . Lagoe Melajoe Seberang
- 7 30 . Toetoeop

Bandoeng II 192 M Bandoeng III 50 M

- 12 - siang Tanda waktoe
- 12 03 . Studio Orkest
- 1 30 . Berita pers jg terpenting
- 1 40 . Ketjapi Soenda
- 2 10 . Lagoe 2 Tjonghwa modern
- 2 20 . Berita pers (oelangan)
- 2 30 . Toetoeop

Batavia II 190

- 12 - siang Tanda waktoe
- 12 03 . Boenga rampai
- 12 45 . Wajang Orang "Tjokro"
- 1 30 . berita pers jg terpenting
- 1 40 . Lagoe Arab modern
- 2 - . Lagoe Gamb. Kromong
- 2 20 . Oelangan berita pers
- 2 30 . Toetoeop

Bandoeng II 193 M Batavia II 190 M PMH 45 M.

- 5 - sore Orkest Krontjong
- 6 30 . Adzan
- 6 45 . Lagoe lagoe mesir
- 7 - malam Gendang Pentjak
- 7 40 . Berita Pers
- 8 - . Tanda waktoe
- 8 01 . Lagoe Arab modern
- 9 - . Kasidah
- 9 15 . Lie Tan Orchestra
- 11 - . Toetoeop

-o-

Djoema'at 8 September

Bandoeng II 192 M Bandoeng III 50 Batavia II 190

- 6 - pagi Pengadjan Qor'an
- 6 45 . Gamelan Degoeng
- 7 - . Tanda waktoe
- 7 01 . Lagoe Krontjong
- 7 30 . Toetoeop

Bandoeng II 192 Bandoeng III 50

- 12 - siang Tanda waktoe
- 12 03 . bobodoran Soenda
- 12 30 . Lagoe Melajoe Seberang
- 1 - . Lagoe Krontjong
- 1 30 . Berita pers jg terpenting
- 1 40 . Soera Moh. Albar
- 2 20 . berita pers jg terpenting (oelangan)
- 2 30 . Toetoeop

Batavia II 190

- 12 - siang Tanda waktoe
- 12 03 . Gamelan Djawa
- 12 30 . Boenga Rampai
- 1 - . Lagoe Krontjong dan etamboel
- 1 30 . Berita pers
- 1 40 . Soera Sech Alber
- 2 - . Lagoe Gamb. Kromong
- 2 20 . Oelangan berita pers
- 2 30 . Toetoeop

Bandoeng II 192 Batavia II 190 PMH 45

- 5 - sore Orkest Soeling
- 5 45 . Lagoe lagoe Toerki
- 6 - . Lagoe Krontjong modern
- 6 30 . Lagoe lagoe Tjong Hwa
- 7 - malam Cultuur Soenda
- 7 30 . Soera Nji Engking
- 7 40 . Berita pers [batavia]
- 8 - . Tanda waktoe
- 8 01 . Bahasa belanda
- 8 40 . Strijkorkest Balloni
- 9 - . Ketoprak
- 1 - . Toetoeop

-o-

Sapioe 9 September

Bandoeng II 129 dan III 50 Batavia II 190

- 8 - pagi Gending Djawa Tengah
- 6 30 . Boenga Rampai
- 7 - . Tanda waktoe
- 7 01 . Boenga rampai Singapore
- 7 30 . Toetoeop

Bandoeng II 192 M Bandoeng III 50 M

- 12 - siang Tanda waktoe
- 12 03 . Gamelan soenda
- 12 30 . Orkest Krontjong
- 1 30 . Berita pers jg terpenting
- 1 40 . Orkest Krontjong
- 2 20 . berita pers oelangan
- 2 30 . Toetoeop

Bandoeng II 192 Batavia II 190 PMH 45

- 5 - sore Studio Orkest
- 6 30 . Lagoe lagoe extra
- 7 - malam Lagoe Ketjapi modern
- 7 40 . berita pers (batavia)
- 8 - . Tanda waktoe
- 8 01 . Dalang Kujat
- 6 - pagi Toetoeop

-o-

SOERABAIA

Golftengte 68 M. dan 129 M.

Rebo 6 September

Djokja II 129 Semarang II 197 Soerabaja II 61 dan IV 129 Solo II 120

- 5 - sore Lagoe Tjonghwa Amey
- 5 20 . Peladjaran Tembang
- 6 - . Taman pemoeda
- 7 - malam Tanda waktoe
- 7 01 . Berita Pers dan dagang
- 7 15 . Membalas soerat soerat dan rapport
- 7 20 . Kesehatan
- 8 01 . Klenengan mana soeka
- 1 - . Toetoeop

-o-

Kemis 7 September

Soerabaja II 61 M dan IV 129, M Semarang II 197 M Djokja II 128, M Solo II 120 M

- 6 - pagi Soera S. Abdullah
- 6 20 . Lagoe lagoe Tjong Hwa Modern
- 6 40 . Berita Pers
- 6 45 . Lagoe lagoe Tjong Hwa
- 7 - . Tanda waktoe
- 7 01 . Gending djawa Tengah
- 7 25 . Berita Pers [oelangan]
- 7 30 . Toetoeop

Soerabaja II 61 dan IV 129

- 12 - siang tanda waktoe
- 12 03 . Al Koran
- 12 30 . Lagoe lagoe Tjong Hwa Peping
- 1 - . Lagoe Arab modern
- 1 20 . Berita pers jg terpenting
- 2 30 . Gending Djawa Tengah
- 1 - . Boenga Rampai
- 2 20 . Berita pers jg terpenting [Oelangan]
- 2 30 . Toetoeop

Djokja II 128, Semarang II 197, Soerabaja II 61 dan IV 129, Solo II 120

- 5 - sore Lagoe Malay Opera
- 5 20 . Lagoe Hindustan
- 5 40 . Azama Islam
- 6 - . Batak Orkest
- 7 - malam Tanda waktoe
- 7 01 . Berita Pers
- 7 15 . Membalas soerat soerat dan rapport
- 7 20 . Lagoe lagoe Arab
- 7 30 . Tafsir Koran
- 8 15 . Orkest Gamboes
- 11 - . Toetoeop

-o-

Djoema'at 8 September

Soerabaja II 61 M dan IV 129 M Semarang II 197 M Djokja II 128, M Solo II 120 M

- 6 - pagi Mengadji Koran
- 6 40 . berita pers
- 6 45 . Lagoe Hindustan
- 7 - . Tanda waktoe
- 7 01 . Lagoe Arab modern
- 7 25 . Berita Pers [Oelangan]
- 7 30 . Toetoeop

Soerabaja II 61 M dan IV 129 M

- 12 - siang Tanda waktoe pemboskaan
- 12 03 . Agama Islam
- 12 50 . Mengadji Koran
- 1 20 . Berita pers jg terpenting
- 1 30 . Lagoe Tjonghwa modern
- 2 - . Gending djawa tengah
- 2 20 . Beri pers jg terpenting (oelangan)
- 2 30 . Toetoeop

Djokja II 128 M Semarang II 197 M Soerabaja II 61 M dan IV 129 M Solo II 120 M

- 5 - sore Krontjong Orkest
- 7 - malam Tanda waktoe
- 7 01 . Berita pers
- 7 15 . Membalas soerat soerat dan rapport
- 7 20 . Lagoe lagoe Tjong Hwa
- 7 30 . Tembang Matjapat
- 8 01 . Bahasa belanda
- 8 40 . Boenga rampai
- 9 - . Ketoprak
- 1 - . Toetoeop

Septoe 9 September

Soerabaja II 61 M dan IV 129 M Semarang II 111 M Djokja II 128 M Solo II 120 M.

- 6 - pagi Boenga rampai
- 6 40 . Berita pers
- 6 45 . Boenga rampai
- 7 - . Tanda waktoe
- 7 01 . Lagoe Tjonghwa modern
- 7 25 . Berita pers (oelangan)
- 7 30 . Toetoeop

Soerabaja II 61 M dan IV 129 M

- 12 - siang Tanda waktoe
- 12 03 . Klenengan
- 1 20 . berita pers jg penting
- 1 30 . Klenengan
- 2 20 . Berita pers (oelangan)
- 2 30 . Toetoeop

Djokja II 128, Semarang II 197 Soerabaja II 61 dan IV 129 Solo II 120

- 5 - sore Taman Pemoeda
- 5 50 . Dolanan anak anak
- 6 - . Orkest Hawaian
- 7 - malam Tanda waktoe
- 7 01 . Berita pers
- 7 15 . Membalas soerat soerat dan rapport
- 7 20 . Soera Miss Ijem
- 7 30 . Wajang Koelit
- 2 - . Toetoeop

▷◁

Harga Pasar Bandoeng

dalam boelan Augt. tgl. 22

- Hasil pertanian dan perkeboenan.
- Padi (garing) per 100 kg f 3.90
- Segon . . . f 4.10
- Beras Tjandjoer I . . . f 8.70
- II . . . f 7.60
- Krawang I . . . f 7.50
- II . . . f 7.20
- Segon . . . f 7.40

Kedele mata item fr wagon

- Djember pikol f 3.10
- Kedele mata item fr wagon Djember pikol f 3.05

Kedele mata item fr prauw

- Panaroekan-Besoeki pikol f 3.25
- Kedele mata item fr prauw Probolinggo pikol f 3.15

Kedele mata item fr pr. Pa soeroean pikol f 3.15

Kedele mata item fr wagon Djombang-Modjokerto pikol f 3.20

Kedele mata item fr w Ngandjoek-Tjaroban-Madoen pkl f 3.20

Katjang soeok per 100 kg f 9.-

 idje . . . f 9.-

Klapa 100 st. f 2.- f 3.-

Cas.ve 100 kg f 0.80 f 1.-

Atji poehong rajat 100 kg f 4.20 f 5.50

Tapioca (atji) sp.ciaal 100 kg f 6.50

 I . . . f 6.-

 merk AA . . . f 5.40

 A . . . f 5.15

Kentang I . . . f 7.50

 II . . . f 6.80

 III . . . f 6.-

Kol per st. . . f 0.05/0.15

Wortel 10 bengket f 0.06/0.20

Biet . . . f 0.15/0.30

Tomat (kemir) 10 st. f 0.10/0.20

R. dji 1 bengket f 0.02/0.04

Kol merah stuk f 0.07/0.30

Kropela 10 st f 0.05/0.15

Petjai per st. f 0.06/0.15

Djeroek Malang kwal. A kist isi 150/200 st f 4.-

Djeroek Malang kwal. B kist isi 150/200 st f 3.80

Djeroek Groot kerandjang isi 150/200 st f 3.50/f 5.-

Pisang per sisir f 0.03 f 0.25

Hasil keradjanan:

Kain tenoen (poetih) coddi f 14.50

 (kleur) . . . f 15.50

 stapelvezel . . . f 23.-

Roepa roepa:

Miojak klapa per blik f 3.20

Goela Djawa 1 pak f 0.02/0.15

Dodol garost gr. 1 pak 100 st. f 0.80

 kl. . . . f 0.50

Telor ajam 10 st . . . f 0.20/0.25

 bebak . . . f 0.18/0.20

Ajam per st . . . f 0.25/0.60

Bebek . . . f 0.80/0.50

-o-

Heeren Lotion „ADONIS“ (Paris) ALIAS SI TJERDIK.

Heeren Lotion „ADONIS“ soedah poeloehau tahoen terkeaal di seloeroeh Europa dan Amerika. Sama sekali tiada berbaesja bagi 2 fihak.

Heeren Lotion „ADONIS“ ada namanja obat plasiran Sorga-Daenia jang paling djempol, seneng, nikmat dan poeas betoel.

Harga 1 flacon berikoet atoerannja pake f 1.- laen ongkos kirim.

Poeder Obat Wasiat Raksaksa (kloearan Tjongkok) (Special oentoek kaesem lelaki)

Pada siapa jang soeka „poeter kajon“ atawa seringkali berpagan loewar kota, preksa lebih doeloe apa obat Wasiat „RAKSAKSA“ tida ketinggalan ???

Obat Wasiat „RAKSAKSA“ ada sematjem obat plasiran di Tjongkok soeda terkeaal baek, hingga dapat nama I LOVE YOU. Di tempat mana sadja marika ketemoes seloeloe disamboet dengan angat dan manja.

Harga 1 flesch ketjil r 0.50 laen ongkos kirim.

Boeat sementara waktoe sebagai RECLAME dalam Hindia Nederland, pada siapa jang kirim per post-waal oerannja f 1.50 nanti trima 1 flesch Heeren Lotion „ADONIS“ dan 1 flesch Obat Wasiat „RAKSAKSA“ franco sampe di roemah.

Kiriman diaotoer dengan post angeteekend, soeatoe pembeli poeaja sama seloeloe di pegang resia.

Bisa dap t beli pada:  Sole Agent:  Firma Lie & Zonen

Toko Obat BAN AN HOO Kalip-h apoweg 16 Bandoeng

NATUURLIJKE GENEESWIJZE VAN Ch. Hardin Tabib

Soeniaradjaweg No. 8 A - Telef. 1664 - Bandoeng

Toean-toean dan Njonja-njonja djangan poetoos pengharepan, kapan misi bisa dapat pertoeoengan dari **Ch. Hardin Tabib**, boeat segala penjakit, biarpoen itoe penjakit soeda lama of baroes, dengan **Zonder Operatie**

Seperti

Wasir (Aambeien) Asthma, Batok, Boeah Pinggang, Medjen, Sakit Kentjing, Sakit Prampoean, Kentjing Manis, Merengkoel, Beri-beri, Oeloeti Sakit Kepoetian dara, (Pikthay), Malaria, Sakit Toelang, Sakit terlaes gemoek, Koerang Koewat, (Sahwat dan laen laen, Semoes penjakit diobatin, tida dipotong [zonder operatie], saja soeda dapat banjak poedjian certificaat dari Toean toean dan Sobat soeat. Saja harep datang menjaksiken sendiri, djangan sampe kasep (laet).

Bole panggil di Kota atawa loear Kota
OBAT - OBAT BISA KIRIM DENGAN REMBOURS
Nadruk Verboden

GARATIS

Kepada sekalian abonnees dan pembantoe kita jang bisa mengirimkan 2 abonne baroes oentoek Berita-Prangan atau 1 oentoek Sinar Pasendan, akan dikasi hadiah 1 boesoe

Geldschieters Ordonnantie

atau boesoe apa sadja jang ada di kantor kita seharga 75 cent boleh pilih sendiri.


Pengiriman lebih dari jang ditentoean di atas, hadiahnja djoega tentoes akan dikasih lebih.

Administratie Djamoel Madjoen (Tjong Jang) Special boeat Lelaki lemah

Lelaki jang lemah koerang tenaga, perloe skuli minoen ini Djamoel, karena fiadahaesja sanget besar. Seperti kerdja koerang napas, lekas tjape tida bisa oerat lama, oerat kendor, koerang sruja darah dan Soengoes, sebelonnja telat bik lekas minoen ini Djamoel, asal sadja kloeeran TJAP AJAM Wonnigiri - Solo, tentoes laent bisa rasaken kesoeagaan sampe poeas. 1 fl. f 0.60 - 1 zak f 0.05

Hoedagent: **TJIBADAKWEG 74 C - BANDOENG**

Subagent: **BANDOENG - KOSAMBI 245 B KRAMAT 50 - BATAVIA-C.**



NGITJAL.

Soerat asal-oesoel, Blanco soerat Accept, Soerat Huurkoop, Solo Wessel anoe prantos ke nging njitak sareng blanco Soerat ondangan. Pangaosna tangtos mirah.

DRUKKERY „ECONOMY“ BANDOENG.

KANTOOR
Bantjenj
BANDOENG
No. 16

Berita Priangan

lembaran kedoea

TELEFOON
Nummer
444
BANDOENG

Djerman dan Inggris saling menyalahkan

Negeri² di Europá semoeanja siboeck

Dalam pidato dari premier Cham berlain (Inggris) maka antaranja djoega dikatakau:

Sampai saat yang paling akhir ini maka masih ada kemoengkirian oentoek mengadakan peratoeran yang denzan penoeh kehormatan antara Djerman dan Polen, akan tetapi Hitler tidak maoe.

Dia (Hitler) roepanja sadja soedeh memoetoskan oentoek menjerang Polen tidak mandang sajang akan terdjadi dan meskipun Dia menerangkan bahwa dia telah mengadakan oesoel oesoel yang stim pul (reda'ij) kepada Polen yang katanja oleh Polen itoe ditolak sebenarnya sadja tidak benar.

Itoe oesoel oesoel tidak diberika kepada Polen atunkah diperlihatkan kepada kita dan meskipun pada malam Djoemah telah sajar radio di Djerman hal itoe diemoemkan maka Hitler tidak maoe moneogoe keadahaannya itoe siaran akan tetapi teroes sadja memeritahkan kepada teataranja oentoek melaloei batas batas dengan Polen. (Aid).

Djawaban Djerman terhadap Ultima tum Inggris

Jang salah Inggris katanja.

Berita 3 September (Reuter Aid) Dalam kalimat yang pertama dari dari jawaban Djerman terhadep ultimatum Inggris dalam memorandum yang telah diberikan kepada Henderson telah diterangkan: "Pemerintah Djerman dan Raja Djerman menolak permintaan permintaan dari pemerintah Inggris oentoek menerimajja atunkah mau menoechi permintaan Pemerintah Inggris itoe".

Itoe jawaban menerangkan, katanja soedah beberapa boelan lamanja bahwa sebenarnya di batas Timoer di Djerman ada keadaan dalam perang, dan jika Inggris tidak ikoet toeroet tjampoer maka akan didapat penyelesaian yang se timpal dalam ini kegadoehan antara Djerman dan Polen.

Djoega diterangkan bahwa Djerman tidak memoesnaji niatan oentoek membasmi Polen.

"Djerman hanya meminta snepja artikel artikel dari perdjandjian di Versailles d periksa kembali."

Djawaban ultimatum itoe ialah: "Oleh karena itoe maka kita (Djerman) akan mendjwb b tiap tiap penjerangan Inggris dengan alat alat sendjata yang sama".

Djepang dan Roeslan

menghendaki penyelesaian dengan damai?

Tokyo 3 September (Trans Ocean Aid)

Togo diberi perintah menoeeroet kabar dari kalangan yang mengesahoei benar benar oentoek menerbitkan makloem pada Pemerintah Roeslan tentang pengharapannya Djeping oentoek mengadakan penyelesaian dengan damai tentang incident di Nomonhan setjara di plomatiek.

Keadaan di medan peperangan

Paris 2 September (Specialist Aid - United Press)

Kabar kabar yang paling akhir tentang hal djalaunya peperangan antara Djerman dan Polen pada hari Saptas pagi telah tiba.

Dikabarkan bahwa tentara tentara Djerman pada waktos pagi beoer pada hari Saptas itoe telah memoelai lagi offensif yang oemoem ditempat tempat seperti yang telah kita kabarkan kemarin.

Akan tetapi kenjataan yang peroesletan yang telah dilakoekan oleh pihak Polen memberikan banjak sukses.

Telegram lebih landjoet dari Paris mengabarkan bahwa menoeeroet berita berita dari pihak Prancis Offensief Djerman boeat si penjerang adalah sangat mengetjawaikan karena ini tidak bisa oentoek meloekakan penjeranganja.

Orang orang Djerman roepanja sadja tidak bisa memoekoel orang orang bangsa Polen dan mereka (orang Djerman) mendapatkan kekelahuan kekelahuan.

Portugal neutral

Lissabon 3 Sept (Reuter Aid)

Dalam manifest kepada Rajat nja maka Pemerintah Portugal telah mengataskan bahwa itoe kedjadian peperangan meskipun letak nja djoeh dari Portugal maka dapat haraptan itoe sech bat achibat yang tidak enak itoe akan diraskan oleh seloesoeh doenia.

Oentoek yang kita djoega tidak diwadjibkan dalam bond geneetich oentoek meninggalkan kenetralan kite.

Australie ada dalam keadaan perang

Keterangan Merz es

Melbourne 3 Sept (Reuter-Aid) Premier Me zies dalam pidato dimoeka radio demikian: "Australia sekarang ada dalam keadaan perang".

Eden djoega diangkat mendjadi menteri

Dari London dikabarkan oleh Reuter-Aid bahwa Anthony Eden telah diangkat mendjadi mantri boeat Dominions gref Stanhope diangkat mendjadi Lord president sir Thomas Inggis mendjadi Lord kanseler. Tjaka kabinet baroe ini tidak dimaoekkan dalam kabinet peperangan John Anderson diangkat mendjadi Minister Oercean. Dalam Negeri. Agar Eken ini bisa berhoebaengan antara kabinet peperangan dengan Dominions maka dia memoesnaji toeng yang spesial pada itoe kabinet.

Zwitslerland tidak ikoet

Geneve 3 Sept (Reuter-aid) Pemerintah dari negeri Zwitslerland telah memerintahkan oentoek memogaog sekeras kerasoja djangank oet tjampoer dan melarang keraso pengirimann alar sendjata dan organisatie kepada yang sedang berperang. Pemerintah disana djoega memperingatkan kepada soerat soerat kakar oentoek sangat hati.

Belgie djoega neutral

Keterangan Pemerintah

Brussel 3 September (Reuter-Aid) Pemerintah elgie telah menjatakan kepada Pemerintah. Pemerintah yang bersangkootan ialah bahwa sikap Belgie itoe neutral.

Amerika neutral

Washington 3 Sept (Reuter Aid) Witle Huis mengoemoemkan bahwa departement Djoestisi tolak menyelesaikan proelamatie oentoek melakoekan itoe wat² kenetralan.

Waktos jang bagoes.

Sa'at jang sechat

Satos koempoelan dari roepa-roepa batikan, senggadja dikoempoalkan jang tinggal sates atau doewa potong, pada masa ini harganja senggadja dikasah.

HARGA BANTINGAN

Baik tjoba koendjoengilah

Taman Bâlik Toko, "Halim"

WESTER PASARSRAATT No. 14 - 16

DEWAN RAJAT

Dari hal pengadjaran.

IX.

Dalam pada itoe Pemerintah berberes soepaja toean Iskandar dan Nata memperhstikan keterangan ketetapan Pemerintah pada ta hoen jang laloe tentang menjelarkan goeroe goeroe sekolah desa dengan pegawai regentechap.

Pemerintah menjatakan bahwa rantjangan oentoek memberi pegawai itoe pensioen telah hampir sech tak kan lama lagi akan dibjatakan dengan perkoempoelan perkoempoelan jang berhoebaengan dengan hal itoe.

Kepada toean Sosrohadikoesoemo diterangkan bahwa di tempat jang sekolah itoe belesem diserahkan, masih boleh pegawai jang bekerdja pada daerah jang berpemerintah sendiri diangkat djadi school opzener, Kitab siaran PGB, masih diperhentikan Pemerintah sedapat dapatnya akan memikirkan oentoek jang dikemoekakan berhoebaengan dengan keadaan hal itoe

Sekali lagi pemerintah mengoerang pembjajarannya tentang boet tidak jang goeroe goeroe jang bekerdja pada sekolah jang bersubsidie mendapat pertolongan doktor dengan tjema tjema. Hal itoe sekerang sedang diperhentikan oleh Pedjabatan kesihatan Rajat

Tentang boleh tidaknya goeroe Boemipoetera diangkat djadi Inspekteur, pemerintah hanya moesjatakan seperti yang telah banjak kali diterangkanja, jaitoe orang jang diangkat dan dipilih mendjadi pegawai walaupun pegawai itoe nanti akan mendjabat djabatan jang memberi pemimpin ialah seloesoeh orang jang tjakap sekali melakoekan pekerdjaan itoe.

Tentoeah nanti Pemerintah akan mendapat alasan oentoek mengoerang baw bawit Goepernemen, jang sekerang menjatakan, bahwa jang boleh maoek oeruas oentoek mendjapai akte bahasa Boemipoetera

doeannya poeteri jang sedang sakit.

Dari djoeh soedah terdengar bagaimanakah ramsoja dalam tempat peradoeannya poeteri jang pada saat itoe sedang mangamoek.

Doa orang embun itoe mendjadi tak oet, tapi Achmad sebalikoja tidak, karena ia yakin bahwa jang ada dalam badannya toean poeteri itoe ialah djiu jang telah ditolong olehnja.

"Hai embun boeklah pintoe ini dengan selot saja maoe ma soek" kata Achmad.

"Toeankeo djangan goesar, kami tidak berani. Ialah selotnja" kata doa orang embun itoe dengan gemeter.

"Mari, barikanlah selotnja, saja akan boeka pintoe itoe dengan sendiri" kata Achmad.

Salah seorang embun itoe mem

berikan itoe selot kepada Achmad jang berkata demikian: "Toeng goe disini!"

Kemoedian Achmad itoe memboeka pintoe dan boekan main Achmad ini kagoemnja melihat badannya toean poeteri dari sebelah belakng.

Badannya laing sedangkannya warna koelitnja sangat bagoes, perlek kata elok tidak ada bandingannya.

Ketika poeteri ini membalik mata dengan sekedjap mata sadja Achmad ini bisa melihat bagoesnja paras poeteri ini, tetapi sajang ada poetjat.

Maka moela poeteri ini marah marah dan goesar, tetapi Achmad ini dengan sangat berani memgang badannya itoe poeteri jang tenanganja loer biasa.

Ketika moeknja soedah terpegang maka daoen dari djiu itoe

dan landen volkenkunde harjalah goeroe Belanda sadja.

Pada oemoemoja Pemerintah tidak sesoeai dengan pikiran orang, jang mengatakan, bahwa gadji schoolopziener tidak mentjoekoepi.

Sekarang atoeran oentoek menghapoeskan keberatan jang sering bertemoe dalam praktik telah ada akan diboest.

Tambahan lagi bersama sama dengan kantor Reiszwezen diperbin tjangkan, patoetlah wang djalan se teogah Schoolopzener ditambah karena bawak belandjaja jang perloe oentoek pekerdjaannya.

Apabila diperbandingkan dengan gadji pegawai jang lain lain soeset gadji schoolopziener tidaklah banjak benar.

Anggota jang terhormat, toean Kasimo membentangkan pemandaangan tentang hak goeroe goeroe ke losaran normaalschool Moentilan dan Ambarawa; tahoen 1932-1935 Sampai sekarang oentoek moesmpatkan pegawai pada tempat jang terboeka adalah diperhentikan apa pi jang didjandjikan Pemerintah.

Pegawai keloesaran sekolah pe goeroean di Moentilan dan Ambarawa hanya dapat ditampatkan dengan mengingat peroebahan djaman.

Pemerintah telah kerap kali berpikir, bahwa di Minangkabau moenkin didirikan A M S atau H B S, tetapi sampai sekarang be toem dapat dilakoekan sebab banjak bijanja dan banjak lagi atoeran jang lebih perloe, jang haroes di dahoeskan.

Berhoebaeng dengan pemboeka an Moera di Fort de Koek Departement binnenlandsch bestuur berpendapat, bahwa sekarang be toem perloe lagi menambah banjak pegawai B B sematjam itoe.

Pemerintah soeka menjoesoeh menjeldki sekali lagi, moenkin lah di Bali didirikan sekolah Mulo jang lebih sa Belanda

HIS di Fort van der Capellen seminggos jang laloe telah diboeka poela kembali, Hal itoe tentoe sangat menjenangkan hati toean Y min

Kepada toean Tadjoedin Noor dikatakan, bahwa HIS di Bantjer masin tahoen datang jaitoe pada 1 Agustus 1940 akan didjandjikan HIS Goebornemen

Sekolah sekolah di Sebebes Selatan dan di Borneo Barat, jang di kemoekakan oleh toean Mipoedji dan toean Nalaprana, sedang di perbatikan.

Pemerintah menjatakan, bahwa tiap-tiap tahoen Inspekteur mema soekkan soerat tentoe sekolah jang perloe atau jang patoet benar di dirikan atau diambil oleh Pemerintah.

Algemeene Inspectie WLO mem boest rantjangan menoeeroet bitjara Inspekteur inspekteur itoe. Rantjangan itoe h jang akan mendjadi p domain nanti apabila meloekakan penadzjaran

Pemerintah sekali kali tidaklah memboest barang sesoeatoe jang dengan tidak distoer lebih dahoe loe, seperti jang ditakoetkan toean Mussert,

dgosokan hingga ahirnja poeteri itoe lemas sama sekali dan teroes tidoer poeles.

Achmad berkata: "Hai sehabat koek sekerang engkau hendak pergi kemana. Saja mengoetjap diper banjak terima kasih".

Sebalikoja, saja mengoetjap terima kasih, orang moeda, ini per boestan adalah setimpal dengan pertolonganmoes; jang soedah meloekakan diri saja dari ganggoean itoe isteri djahanam kata itoe djiu.

Selamat tinggal orang moeda, saja akan teroes pergi ke negeri tjina.

Ada samboengannya

DONGENG HARIAN

SULTAN SAHRIJAR

74 Dari hikajat 1001 malam

Tetapi, poeloehan, bahkan ratoe doekoeh telah mentjoba kepada anja gataranja djoega tab b tabit jang sangat terkenal diseloesoeh doenia, tetapi halnja tidak ad bahkan penjakitnja semakin tambah hebat. Djadi Kami sekarang hanya bisa memperkenankan kepada mereka, tapi dengan perdjandjian

Djawab Radja, Toeankeo Sjah Alam, bagaima rapoen b rani; itoe perdjandjian patik sanggoep memisoelnja djawab Achmad itoe.

Hai, orang moela tah rekah bahwa itoe perdjandjian sangat berat

kata Radja.

Djika pertjobaan moes itoe tidak hasil maka kamoes akan dihoekoem berat sekali sebab kamoes mema kaji poeteri koes sebgai alat pertjobaan. Thoekeh kamoes.

Toeankeo Sjah Alam, patik menerima itoe perdjandjian kata Achmad jang soedah yakin akan bisa menjembatkan poeteri.

Bik kalau kamoes menerima itoe perdjandjian kata R d a.

Setelah diperkoesakan oleh Sri ngi da R dja India oentoek me azobati poeteri, maka Achmad itoe dengan dentarkan doa orang embun menoeodjoe ke tempat pera

ADRES JANG PALING TERKENAL

BOEAT

- INSICHE
- CLICHE'S
- STEMPEL
- VERRIKELD

ONTWERP PALING MODERN



Clichéfabriek TEL. "FA HOENG" 798

GR. POSTWEG WEST 61 - BANDOENG.

Asthma Cigaretten „Windmolen Brand“

Jang soedah toeloeng riboean orang, dan soedah dapet soerat poedjian dari antero tempat.

Batuk begek, mengi, dada berasa sakit dan soesah napas, malam koeraag tiler lantaran terlele banjak batuk. Kloe minoem ini asthma cigarette „WINDMOLEN BRAND“ ditangoeng astara 15 minnit to semoea ganggoean bisa djoesir.

Harga satoe doos hanja f 0,25

Loear kota Bandoeng, jang kirim wang f 1,05 bisa dapet 4 doos freres diromah.

Bisa dapet beli pada:

Apotheek RATHKAMP & Co. - Bandoeng.
Gr. Postweg Oost 14 Tel. 245 (depan toko Tjijda)

Pangaos barang tjitakan

100	Emplop ditjatak djenengan	f 0,75
500	id.	f 2,50
1000	id.	f 4,-
100	Briefkaart (Kartoe post) ditjatak sabenlah	f 0,75
500	id.	f 2,-
1000	id.	f 3,50
100	Kertas toelis, ditjatak djenengan	f 0,75
500	id.	f 2,50
1000	id.	f 4,-
100	Soerat ondangan model Briefkaart	f 1,-
200	id.	f 1,75
500	id.	f 3,75
1000	id.	f 6,-

Pangaos noe kasebat diloehoer sadajana nganggo tinta hideung, oepami nganggo sanes kleur, kedah nambah ongkos. Sareng teu atjan ketang ongkos ngintoen. Pesenan nganggo perantaraan Rembours teu tiasa ngintoen

DRUKKERIJ „ECONOMY“
- Oude Kerkhofweg No. 16 - Bandoeng -

Toeana berasa memindjamkan wang renten?
Toeana berasa memindjamkan wang renten?

Bagaimana kedoeoekan Toeana sebagai panglepas wang renten?
Bagaimana kedoeoekan toeana sebagai pemindjam wang renten?

Lekaslah beli boekoe:

Geldschieters Ordonnantie

[Salinan dari Oendang-Oendang tentang melepas wang renten]
Bahasa Indonesia

Sekarang soedah terbit harga f 0,75 contant. Rembours tidak bisa dikaboelkan.

Pesanan pada: Drukkerij-ECONOMY O. Kerkhofweg Bandoeng.

Perloe diketahoei oleh pendoedoek Indonesia.
Disitoe dinjatakan poela, bagaimana tjaranja soepaja orang bisa terbebas dari gijzeling.

Permintaan langganan

Dagblad „Berita - Priangan“

Nama

Adres

Moelai tt. minta berlangganan

„BERITA - PRIANGAN“ Wang abonement banjaknja f.....

boeatboelan bersama ini dikirimkan kepada Adm. B. P. de agan postwissel. (via rekeniglooper B. P.)

.....tt. 1939

Tanda tangan :

Kepada

Adm. Dagblad
BERITA - PRIANGAN
Bantjeuj 16 - Bandoeng

BRASA PERLOE LANTAS MINTAK Locomotief Krachtpillen

Locomotief Krachtpillen (Radja Obst Koest) ialah satoe satoe obat koest jang bisa membari tenaga baroe kembali. Siapa jang kepingin mempoenjai toeroenan (anak) advies makanlah pil ini, sebab dia bisa memboeat tenaga mendjadi kembang kembali.

Ini pil koest soedah 26 taoen terkenal didoesia dan pabriknja teap kerdjakan dengan betoel. Poedji poedjian tidak perloe kita oerakan, tjoeoep siapa jang soedah mentjabanja baroelah dia mengetahoeinja.

Harga per botol dalam doos . . . f. 5,-

Zuikerziektetableten

Siapa jang berpenjakit goela, lantas makanlah obat. Dia bisa melwan penjakit itoe sebab Prof. Dr. Labouch arat teliti menjikiran tjampoerannya.

Harga per botol dalam doos . . . f. 4,-

Anggoer obat Ramona

Anggoer ini bolehlah dibilang Dokter Roemah Tangga. Lelaki, perempuan, toea dan moeda perloe minoem ini anggoer, soepaja badan tetap sehat dan koest. Orang jang koeraag napas makan, kena malaria, moeka poetiak kemasoekan angin, napas sesak, pinggang sakit, pikiran merasa malas, minoemlah ini Anggoer Obat Ramona.

Harga per botol tjoeama . . . f. 4,-

Sfovarsolpillen

Pil poeroe jang paling moedarab zender soentik.

Harga 1 botol isi 30 pil tjoeama . . . f 2,25,

Bansis

Obat sakit peroet, memoeles, kemasoekan angin dan lain lain, minoemlah Bansis keloeran Duitchland. Taban di smpun bertaboen taoen, sebab kalau wago puke ditetes kan sadja bertjampoer ser baroe diminoem dan penjakit lantas hilang.

Ini obat setiap roemah perloe sedia.

Harga per botol tjoeama . . . f 1,75

Tiap botol ada berikoet atoeran pkeunja, Pesanan dari 2 botol keatas kalau kirim oean lebh doeloer semoea ongkost kirim toko kita tanggoeng pendeknja toean terima diromah zender tambah ongkost, Datang atawa atoerlah pesanan sekurang djoega padakita:

Chemicalienhandel MEDICYNÄ
Padang Sidempoean (Sumatra)

Boelan moeda

Toeana hendak berhimat, boekan? Toeana hendak tetap berlangganan pada soerat kabar, boekan? Soerat kabar jang tiap hari memberikan banjak kabaran jang actual dan penting pada Toeana.

Maoe atawa tida maoe, pada djaman dahoeloe Toeana terpa ka haroes langganan pada soerat kabar jang mahal hargaanja.

Akan tetapi pada waktoe sekarang ini, Toeana bisa tetap berlangganan pada ini soerat kabar jang hargaanja moerah sekali, lebh moerah dari soerat kabar lainnja.

„BERITA PRIANGAN“

Ada satoe-satpenja soerat kabar jang bersemangat BANGSA-DREK-ISME (hangat-manis-en-pedas). Hargaanja sesoeai dengan zaman jang soeker ini, hanja:

f 1.- SEBOELAN

Mintalah sekarang djoega proefsaammer jang akan diberikan deng a pertjoema

Sekarang telah boelan baroe satoe koetika jang baik ekali oentoek mendjadi langganan baroe.

Administratie „BERITA-PRIANGAN“
BANDOENG

Misih bisa diterima :

ORGAN

dari segala bangsa boeat ditjatak di

Drukk. „ECONOMY“
Oude kerkhofweg 16 Tjif. 444 Bandoeng

Pekerdjaan tjepat sedang harga beraingan keras, LETTER BAROE

KALENDER th. 1940

Boeat Perkoempoejan - Coöperatie - Toko - Firma dan lain lain.

TLF. 444 Model boelan, 2 atau 3 kleur jang ketjil atau besar, dengan harga MOERAH dan NETJIS, bisa pesan dari sekarang di:

DRUKKERIJ „ECONOMY“
ODEKERKHOEWEG 16 - BANDOENG

LEBIH BERTERHADU!

Soerat kabar BERITA PRIANGAN, boekan sadja baroes ditatja, akan tetapi haroes djoega dibajar!

VORL
Golf, 85,96 Meter
Rebo 6 September

- 5 - sore Demonstratie Pentja
- 6 30 - Toetoeop
- 7 - malam Lagoes Hawaii
- 7 15 - Berita s k Indonesia
- 7 30 - Lagoes Djawa
- 8 - Gamelan Soenda
- 12 - Toetoeop

- Kemis 7 September
- 5 - sore Lagoes Djawa
 - 5 30 - Lagoes Krontjong
 - 6 - Berita s k Soenda
 - 6 15 - Lagoes Hawaii
 - 6 30 - Pauze
 - 7 - malam Lagoes Gamb. Kromong
 - 7 15 - Berita s k Indonesia
 - 7 30 - Lagoes Soenda
 - 7 45 - Magdadij Qoer'an
 - 8 15 - Lagoes Toerki
 - 8 30 - Sportpraatje
 - 9 - Lagoes Soenda
 - 9 30 - Lagoes Anekawarna.
 - 10 - Toetoeop

- Djoemahat 8 September
- 12 - siang Choetbah dan sembah jang Djoemahat
 - 1 - Toetoeop
 - 5 - sore Lagoes Melajoe dan Krontjong
 - 5 30 - Lagoes Soenda
 - 6 - Berita s k. (Soenda)
 - 6 15 - Lagoes Ambon
 - 6 30 - Pauze
 - 7 - malam Lagoes Djawa
 - 7 15 - Berita s k. (Indonesia)
 - 7 30 - Lagoes Soenda
 - 8 - Peladjaran Gamelan
 - 11 - Toetoeop

- Sabtoe 9 September
- 5 - sore Lagoes Soenda
 - 5 30 - Lagoes Krontjong
 - 6 - Berita s k. Soenda
 - 6 15 - Lagoes Ambon
 - 6 30 - Pauze
 - 7 - malam Lagoes Hawaii
 - 7 15 - Berita s k. (Indonesia)
 - 7 30 - Lagoes Djawa
 - 8 - Ketjapi Orkest
 - 12 - Toetoeop

VORO BATAVIA
Golfte 105,26 M
Rebo 6 September

- 5 - sore Lagoes Belloni
- 5 30 - Lagoes Melajoe Seberang
- 6 - Lagoes L betion
- 6 30 - Berita s k Harian
- 7 - malam Lagoes Arab
- 7 30 - Lagoes Gamb. Kromong
- 8 - Harmonium Orkest
- 11 - Berhenti

- Kemis 7 September
- 7 - pagi Lagoes Djawa
 - 7 30 - Lagoes Krontjong dan stamboel
 - 8 - Lagoes Hawaii
 - 8 30 - Berhenti
 - 12 - siang Lagoes Tiong Hwa
 - 1 30 - Lagoes Hindustan
 - 1 - Lagoes Soenda
 - 1 30 - Lagoes Melajoe Seberang
 - 2 - Berhenti
 - 5 - sore Lagoes Arab
 - 5 30 - Lagoes Gamb. Kromong
 - 6 - Lagoes Krontjong dan stamboel
 - 6 30 - Berita s k. Harian
 - 7 - malam Lagoes Gamb. Kromong
 - 7 30 - Pembatjan Qoer'an
 - 8 30 - Lagoes Hindustan
 - 9 - Lagoes Melajoe Seberang
 - 9 30 - Lagoes Arab
 - 10 - Berhenti

- Djoemahat 8 September
- 7 - pagi Pengedjian dari piringan hitam
 - 7 30 - Lagoes Melajoe Seberang
 - 8 - Lagoes Belloni
 - 8 30 - Berhenti
 - 12 - siang Lagoes Ambon
 - 12 30 - Lagoes Djawa
 - 1 - Lagoes Hawaii
 - 1 30 - Lagoes Krontjong dan stamboel
 - 2 - Berhenti
 - 5 - sore Dalam taman anak anak
 - 6 - Lagoes Gamb. Kromong
 - 6 30 - Berita s k. Harian
 - 7 - malam Oentoek anak anak
 - 7 20 - Pembatjan kitab Ladjil
 - 8 - Ketjapi Orkest
 - 11 - Berhenti